

4歳児・ばら組だより 12月

友達と一緒に♪



おさかなおいしいね♪

おおきなあなをほって
おんせんをつくらう!



ふたりはいれた



おもすぎ!!

せーの!



もっとたくさんはいれ
るようにしよう

ごんはいれた!



いいきもち~



きをつけてね



お店屋さんごっこ後も、クラスでさかな屋さんをして遊んでいます。自分たちで遊びやすいように考えながら、友達と準備をする姿が見られます。また、他のクラスのお店もとても楽しかったようで、第一グラウンドではそら組のお風呂屋さんを真似て遊んでいました。砂場にくぼみを見つけた子どもが「穴があるね」と言ったことがきっかけとなり、周りの子どもが「掘ったらお風呂になるかも」「みんなで入れるかな」と話が広がっていきました。子ども達6、7人で1つの穴を一生懸命掘っていました。大きな穴を掘ると、最初はそのまま穴の中に入っていましたが入りにくかったようで、近くにあるタイヤを持ってきて穴をタイヤの大きさに合わせて調整していました。サイズがピッタリになりみんなで入ると座れるようになったことを喜んでいました。もっと沢山の友達と入りたいという意見が出て、タイヤを一回り大きいものに替え、より沢山の友達と仲良くお風呂に浸かって遊びを楽しんでいました。